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第 8波となる勢いで猛威を振るう新型コロナ・・・。あまりにも突然の激増により、不 
本意ながら、今年度の宮中祭（特に、地域文化体験講座・合唱コンクール）は、中止の判

断をさせていただきました。大成功だった体育祭や大活躍の県南ブロック新人大会後の、
短い期間での準備や練習に奔走した宮中生の想いがたくさん詰まっていた文化祭が、その
幕を開けることができなかったことに対し、本当に申し訳なく思います。 
本来なら、今年の集大成となる宮中祭を振り返り、そして 
「来年は、こんな宮中祭に変えていくぞ」という強い意気込 
みを募らせながら、次期生徒会の具体像を膨らませていく時 

期ではありますが、今年は、このコロナと対峙しながら、そ 
の上で先輩方が創り上げてきた宮中生の誇りと伝統を受け継 
ぎ、新たな発想と行動力を示すべく、令和 5年度宮中生徒会 
役員改選を迎えました。この良き伝統を後世に伝えようと、 
候補者一人一人が真剣になって活動してくれました。選挙活 
動にも、その思いが込められていました。 

その心意気を大事に受け止め、共に時期生徒会につなげて 
ほしいと思います。新生徒会メンバーは、後日、紹介いたし 
ます。ますますの活躍を期待しています！！ 

県南ブロック新人大会から勝ち進んだソフトボール部（川西中と合
同チーム）と女子ソフトテニス部は、それぞれ、県の決勝大会へとコ
マを進めました。そして、県の頂点を目指して激戦を制し、ソフトボ
ール部が見事、県優勝、女子ソフトテニス部は県第３位の成績をおさ

めました。本当におめでとうございます。 
ぜひ、来年度に向けて、更なるパワーアップして 

ほしいと思います。ご支援くださった保護者の方々や 
関係の皆様にお祝いと御礼を申し上げます。今後とも、 
どうぞよろしくお願いいたします。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

～生徒一人一人が主役を果たす、「生徒が育つ学校」の創造～   宮内中学校 学校だより 



全校道徳・・・マリールイズさんの魂のお話を伺う・・・ 

本校の情操教育の１つとして、全校生が一堂に会して行う
「全校道徳」があります。この１１月１４日（月）には、NPO
法人 ルワンダの教育を考える会の理事長をなされている永
遠瑠マリールイズさんをお迎えし、真の幸せは何なのかを学び
あいました。 
講演の後、校長室でもいろいろなお話を聞かせてくださいま 
した。お名前の「永遠瑠」は「とわり」と読むそうですが、こ
の文字には、「永遠に“ル（瑠）ワンダ”を思い続ける」との決
意が込められているそうです。また、「真剣なまなざしで、一生
懸命に心を開いて話を聞いてくれた生徒さんのすばらしさに
感動しました。とてもいい学校ですね。」と、宮中生の姿を称賛
してくださいました。この言葉は、私にとって、「真の幸せ」の
１つになりました。 
みなさんは、今回のマリールイズさんのお話をお聞きして、
どんなことを感じたでしょうか・・・？ 
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１２月の主な予定 

1 日（木）：市芸術鑑賞教室（シェルター） 

2 日（金）：生徒総会に向けた学級討議 

3 日（土）：3年生 PTA 親子行事 

５日（月）：人権擁護教室（1学年） 

    ：校内進路指導委員会② 

６日（火）：教職員研修のため 5 校時授業 

８日（木）：後期生徒会総会 

１２日（月）：校内進路指導委員会③ 

１３日（火）：大掃除 

１4 日（水）～：３年生三者面談開始 

17 日（土）：吹奏楽部アンサンブルコンﾃｽﾄ 

23 日（金）：進路激励会 

     ：2 学期終業式 

 ★令和 4年もあっという間でしたね・・・。 

税についての作文コンクール表彰！！ 

11月 17日（木）、米沢グランドホクヨウにて、「税についての
作文コンクール」表彰式が開催され、2名の生徒が表彰され 
ました。その席上、2年手塚宙夢 
さんの作文朗読もありました。 
私たちの生活の多くは“税金” 

によって支えられていますが、 
家族とのつながりから税の大切 
さを綴ってくれた作文に感動させ 
られました。今後、ぜひ、紹介さ 
せていただきたいと思います。 

【優秀賞】 
 ２年 手塚宙夢さん 
【米沢税務署長賞】 
１年 木下愛理さん 

 

11月 29日付 山形新聞より抜粋 


